

HUELVA



PIDEN PRISIÓN PARA CORTÉS. La Fiscalía ha acusado a Juan José Cortés, padre de Mari Luz, de intento de homicidio, tenencia ilícita de armas y amenazas por un tiroteo en 2011. Pide más de 10 años de prisión para Cortés, que dice estar «hundido». FOTO: EFE

56 años para el asesino de Alberto y Ascen

El exdirigente etarra 'Kantauri' ha sido condenado por ordenar la muerte del concejal del PP y su esposa en 1998

SEVILLA Era el líder del comando Andalucía. La Audiencia Nacional ha condenado a 56 años de prisión al exdirigente de ETA Javier Arizcuren Ruíz, *Kantauri*, por el asesinato del concejal popular Alberto Jiménez-Becerril y su esposa, Ascensión García, en Sevilla, el 30 de enero de 1998. La sentencia considera probado que, desde finales de 1994, *Kantauri* era el jefe de los «comandos ilegales» de la organización terrorista, entre ellos el comando Andalucía. Y, por tanto, era también responsable de todos sus actos criminales, según el fallo.

Los magistrados han explicado que se han recabado «abundantes pruebas de cargo» que acreditan que el exdirigente fue quien ordenó el asesinato de la pareja. Entre ellas, cartas manuscritas encontradas en un piso franco, donde *Kantauri* ordenaba «de-

Dejan la huelga de hambre

Los 13 presos etarras que cumplen condena en la cárcel de Sevilla II han abandonado la huelga de hambre que iniciaron el 28 de octubre. Según la asociación de familiares de presos de ETA, lo han hecho por «problemas de salud». Denunciaban el «régimen de castigo permanente» al que están sometidos.

dicar toda la fuerza posible» a secuestrar a concejales del PP. «Si no podéis hacer un secuestro, dadle en toda la cabeza», decía en los escritos. El fallo también demuestra que el etarra se reunió en Francia con dos miembros del comando Andalucía para darles «instrucciones concretas».

La sentencia le condena también al pago de un millón de euros a los tres hijos de la pareja.

Un grupo del 15-M boicotea a Rubalcaba

GRANADA Unas 50 personas impidieron una conferencia. El secretario general del PSOE, Alfredo Pérez Rubalcaba, tuvo que suspender ayer una conferencia sobre química que tenía prevista en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada por las protestas de medio centenar de personas del 15-M, secundadas por el grupo Stop Desahucios y la asamblea de estudiantes. Rubalcaba, que explicó posteriormente que le habían advertido de que podían «reventarle» el acto, se marchó de la sala para «no tensar la situación».

Terremoto de 3,0 grados en Manilva

MÁLAGA No ha habido heridos. La noche del miércoles, a las 22.51 horas, se registró un terremoto de 3,0 grados en la escala de Richter con epicentro en el sureste del municipio malagueño de Manilva. El seísmo se sintió en otras poblaciones de la provincia, como Estepona y Casares; y en algunas de Cádiz, como La Línea de la Concepción, San Roque, Jimena y Castellar. El 112 Andalucía recibió cerca de 40 llamadas, si bien no ha habido que lamentar daños personales ni materiales. Tan solo una grieta en un edificio de Guadaro (Cádiz).

Su cara, en los edificios de la UE en Madrid

CÓRDOBA Por el Año Europeo de los Ciudadanos. Encarni Lara Melendo tiene 36 años y es natural del municipio cordobés de Villa del Río. Aunque no tiene altos conocimientos en idiomas, se dedica a informar a sus vecinos de los derechos que supone formar parte de Europa. Por ello, su cara, junto a la de otros 19 españoles, como Purita, Sonia y Daniel, aparece en las fachadas de las sedes de las instituciones europeas en Madrid, como una muestra de que se sienten orgullosos de ser europeos. La iniciativa forma parte del Año Europeo de los Ciudadanos.

20 minutos
siempre contigo



Con las apps de **20 minutos** podrás acceder a toda la información actualizada desde tu smartphone o tableta estés donde estés.

